

第2回 かぜくもひろば

7月18日（木）に第2回「かぜくもひろば」が開催されました。今回は就学前のお子さん11名とその保護者の方々が本校に集まりました。

来校してからは、学校の中を担当の教員と探検をしたり、鏡の間にあるトンネルや滑り台で遊んだりして過ごすことができました。「お集まり」では、「タンブリンでこんにちは」でリズムを楽しみながら音を鳴らしたり、先生とタンブリンに触れたりしてお返事をすることができました。パネルシアター「猫のお医者さん」では、登場する動物を見つけたり、みんなで「にゃーっ！」とお医者さんと一緒に病気を治したりしました。「バスに乗って」では、お母さんの膝の上で運転手さんになり、急カーブで膝から落ちそうになると「きゃあ〜っ」と大喜びでした。自由遊びでは、先生と好きな遊びを見つけて夢中で遊んでいました。時間いっぱい楽しく遊ぶことができました。

保護者の皆さんからは「ひろばに参加することをとても楽しみにしており、笑顔が多かったのが良かった。」「人見知りが強いが、徐々に慣れて先生と遊ぶことができた。」等、たくさんの感想を頂きました。

次回は8月27日（火）に開催する予定です。

